

Hoy, al término de la reunión con los Gobiernos de España y de Canarias para abordar la crisis migratoria

Tellado denuncia que el Gobierno no ha llevado propuestas a la reunión sobre inmigración y que su objetivo es eludir sus responsabilidades

- El portavoz del GPP en el Congreso afirma que no ha sido posible alcanzar un acuerdo en materia migratoria porque el Ejecutivo de Sánchez ha acudido a la reunión de trabajo “con las manos vacías” de propuestas, y tampoco acepta el acuerdo suscrito por Alberto Núñez Feijóo y el presidente de Canarias, Fernando Clavijo
- Subraya que dicho acuerdo cuenta con el respaldo de 12 comunidades autónomas y de las ciudades autónomas de Ceuta y Melilla, en el que se insta al Gobierno a cambiar la política migratoria que “ha provocado esta situación” y a apoyar con recursos y medios a las comunidades en la atención a los menores extranjeros no acompañados
- Critica que “el único empeño” de Sánchez es modificar el artículo 35 de la Ley de extranjería para “imponer” a las CC.AA. un reparto de estos menores que llegan a nuestras costas, y desentenderse de los costes de financiación que implica su atención hasta que cumplan la mayoría de edad
- Recalca al Ejecutivo que el problema “no se arregla dándole un dinero a las comunidades” para luego desentenderse, porque “cuando las CC.AA. asumen la atención de un menor extranjero no acompañado lo hacen hasta la mayoría de edad y, a continuación, los incluyen en planes de emancipación para lograr una integración completa en la sociedad”
- Censura que el Gobierno “está en otras cosas” porque su objetivo es el de “normalizar” la actividad del ministro de Política Territorial, “como si no fuese sujeto de investigaciones policiales y judiciales”, tras destaparse sus vínculos con la trama corrupta que cerca a Sánchez, al PSOE y a su entorno personal
- Vuelve a reclamar al Ejecutivo “un mayor apoyo” a los gobiernos de Canarias y de Ceuta, que acuerde con Europa la colaboración de Frontex y la activación del mecanismo europeo de reparto de menores con otros países de la UE. “Si hay países de nuestro entorno comunitario que son capaces de frenar la inmigración ilegal, España también podría hacerlo”, enfatiza